

Frühfinanzierung von Gründungen

Die Universität Oldenburg bekommt ein neues An-Institut: „Express Fonds Nordwest“, entstanden auf Initiative von Prof. Dr. Alexander Nicolai. Es will die in den vergangenen Jahren entwickelten Maßnahmen zur Spin-off-Förderung weiter ergänzen. Ziel des Fonds ist es, wachstumsorientierten Gründungsprojekten bereits in der Frühphase private Mittel zur Verfügung zu stellen. Das an der Stiftungsprofessur für Entrepreneurship entwickelte Konzept sieht eine rasche und unkomplizierte Beurteilung innovativer Projekte und eine schnelle und unbürokratische Kleinstfinanzierung mit Beträgen zwischen 2.000 und 20.000 € vor.

① www.expressfonds.de